

# *Canciller etíope realiza visita oficial a Cuba*

---



La Habana, 9 jun (RHC) Tedros Adhanom Ghebreyesus, Ministro de Relaciones Exteriores de Etiopía, arriba a Cuba este jueves en visita oficial, informó el sitio digital CubaMinrex.

El canciller etíope celebrará conversaciones oficiales con su homólogo cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, entre otras actividades como parte de su programa.

En enero último, Kebede Gerba, Ministro de Estado del Ministerio de Agua, Irrigación y Energía de Etiopía, al frente de una delegación de altos funcionarios de esa institución, realizó una visita de trabajo a la mayor de Las Antillas.

Cuba y Etiopía establecieron relaciones diplomáticas el 18 de julio de 1975. Profesores de educación técnica y profesional, entrenadores de voleibol, gimnasia, boxeo y atletismo, así como múltiples profesionales de la salud han brindado su colaboración en esa nación situada en el llamado Cuerno Africano.



**Radio Habana Cuba**